

Le président du Venezuela débloque des sommes millionnaires pour l'embellissement des villes



Caracas, 17 janvier (RHC)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro a débloqué 1 milliard d'euros pour le démarrage de la Mission Belle, ayant pour objectif de garantir l'embellissement des 60 villes les plus peuplées de ce pays.

Au cours de la réunion plénière du Conseil Fédéral de Gouvernement, au Palais de Miraflores, siège du gouvernement, Nicolás Maduro a expliqué que l'initiative a surgi après la mise en marche du plan pilote Ensemble nous pouvons plus, dont ont bénéficié des parcs, des boulevards et l'éclairage public de plusieurs secteurs de Caracas.

Le président vénézuélien a ajouté que le projet sera mis en application à partir du 30 janvier dans les capitales régionales les plus peuplées et qu'il s'étendra après sur tout le territoire national. Il a exhorté les gouverneurs, les maires et les ministres à ouvrir un chapitre dans l'agenda de travail pour impulser cette

nouvelle mission gouvernementale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181267-le-president-du-venezuela-debloque-des-sommes-millionnaires-pour-lembellissement-des-villes>



Radio Habana Cuba